

■ LA FERMETÉ

Ils ont roulé des mécaniques

La place du village a accueilli, dimanche dernier, en grande pompe, une balade de véhicules anciens. L'organisateur du rallye, le Belge Bernard Robinet, était tombé sous le charme de la petite place lorsqu'il était venu effectuer des repérages en septembre dernier, alors qu'il cherchait un point de chute pour la pause du midi de la première étape de son rallye, parti de Tonnerre le matin et qui allait rallier dans la soirée Saint-Nectaire, dans le Puy-de-Dôme.

La caravane de vingt-



CARAVANE. Vingt-trois véhicules anciens vont parcourir 1.658 km d'ici dimanche.

trois véhicules a été rejointe, pour l'occasion, par l'association nivernaise de collectionneurs de voitu-

res Macadam 58. La municipalité a offert l'apéritif à ses visiteurs ainsi qu'aux nombreux curieux venus admirer les belles mécaniques, tandis que les bénévoles de l'association Cré'activ ont préparé pour leurs hôtes un repas à base de produits locaux.

Une attention appréciée par les participants, qui démarraient ainsi de la meilleure des façons un périple de huit jours à travers l'Auvergne, le Tarn et le Périgord, avant un retour à Tonnerre, dans l'Yonne, dimanche, après 1.658 km sur les routes. ■